
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO ESTE

N.º de Acta: 3

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 31. marzo. 2021

Hora inicio / fin: 20:00 / 20:25

Lugar: Telemática-Videoconferencia

Miembros Asistentes:

DAVID DONATE CASTIBLANQUE Presidente (Partido Socialista – PSPV)

JORGE RIBES VICENTE Vicepresidente (PSPV)

LUCIANO FERRER PONS Concejal (VOX)

IGNACIA LORITE MARTÍNEZ Vecina (Alcaldía)

JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA Vecino (Alcaldía)

LAMBERTO SÁNCHEZ MARINA Vecino (Ciudadanos)

SERGIO TOLEDO LLORENS Vecino (Partido Popular)

EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ A VV Gumbau

Miembros Ausentes:

VICKY AMORES HEREDIA A VV Rafalafena (*)

JOSÉ D. PARRA CUARTERO A VV Doctor Marañón y Adyacentes (*)

ESTEBAN ADELL BOIX A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez (*)

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT A VV Rafalafena dels Tarongers

NURIA SOLSONA SORRIBES AMPA CP Lluis Revest

(*) Excusa ausencia

Secretario:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el señor Vicepresidente se abre la sesión dando paso al primer punto del
orden del día:

1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior de fecha 24 de febrero de
2021.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 5
G

JG
TG

M
PM

9G
7H

S9
2F

6M
PY

LS
G

T 
| V

er
ifi

ca
ci

ón
: h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 1
 d

e 
6 



2º informe del Presidente.

El señor presidente informa que se siguen reuniendo con las asociaciones de
vecinos. Las dos últimas han sido Asociación de Vecinos Gumbau y Asociación Vecinos
Bulevar Vicente Blasco Ibáñez.

Se van a retomar los temas monográficos: se ha contactado con el responsable
del Plan de Emergencia del Serrallo y próximamente vendrá a informarnos sobre el mismo.
También vendrá ha hablarnos sobre la importancia de las asociaciones vecinales y como
comunicarse  con  la  Corporación,  el  Concejal  responsable  del  Área  de  Participación
Ciudadana.

Finalmente  el  señor  Presidente  comenta  que,  ya  se  avisará  con  suficiente
tiempo de antelación, teniendo en cuenta que las cifras de contagios Covid-19, en estos
momentos van en descenso, se va a proponer que las futuras reuniones vuelvan a ser
presenciales, siguiendo y respetando todas las medidas de seguridad establecidas por las
autoridades Sanitarias.

3º.-  Proponer el nombre de una calle nueva situada en el Distrito Este,
zona Av Hermanos Bou.

Por unanimidad de los miembros asistentes, se pospone este punto del orden
del día para la próxima reunión de la Junta en el mes de abril. El motivo no ha sido otro
que, en estos días se ha producido un problema informático que ha afectado a todo el
Ayuntamiento  y  ha  sido  imposible  acceder  al  expediente  administrativo  en  el  que  se
encontraba toda la información relativa a la nueva calle a la que había que darle nombre.

4º.- Ruegos y preguntas.

Interviene Lamberto Sánchez Marina. El señor Sánchez que ya hacía tiempo
que no asistía a estas reuniones, simplemente ha querido disculparse personalmente ante
los  compañeros  de  la  Junta,  aunque  en  las  anteriores  reuniones  ya  había  excusado
debidamente la no asistencia a las mismas. El señor Sánchez comenta que ha estado
siguiendo estas reuniones con la lectura de las correspondientes actas y felicita a todos los
miembros por su participación e intervenciones.

Interviene Luciano Ferrer Pons. El señor Ferrer propone que, si se vuelve a
las reuniones presenciales,  que se cambie nuevamente el día de la reunión al martes,
como antes.

Interviene  Sergio Toledo Llorens.  El  señor  Toledo transmite  el  malestar  y
preocupación de los vecinos afectados por  la  reforma de la  Av.  Lidón,  en tres puntos
concretos,  para  que  se tenga  en  cuenta  en  dicho  proyecto  de  reforma:  Aparcamiento
disuasorio;  Eliminación  de la  valla  del  Parque  Rafalafena (creen que si  eso ocurre  se
debería dotar de más iluminación); y la eliminación de un carril de circulación de vehículos
en la propia Avenida Lidón (creen que realmente no sería necesario).

Finalmente el señor Toledo pregunta por la situación en que se encuentra la
calle Carcagente (tramo que va desde calle Clara Campoamor a Ronda Este. El señor
presidente comena al respecto que se está pendiente de la recepción de la obra.

Interviene  Vicky Amores Heredia.  La señora Amores,  que ha excusado su
ausencia,  ha  enviado  un  escrito,  en  tiempo  y  forma,  al  señor  Secretario,  recordando
peticiones realizadas en la anterior Junta y que todavía no se han llevado a cabo, para que
tenga constancia en esta reunión:

Paso de peatones en la calle Benicarló (bar caracas) para acceder al Paseo de
la Amistad.
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Unas obras que se están realizando en una finca situada en calle Benicarló
esquina calle Dr. Ferrán, han invadido la acera haciendo una pequeña rampa.

En  el  local  de  la  Asociación  Rafalafena,  situado  en  la  calle  Moncofar,  es
urgente retirar dos árboles.

Podar árboles en todo el barrio.

Ampliar la acera en calle Moncofar, frente al local de la asociación, para facilitar
el acceso a personas con discapacidad. Allanar el terreno que ha quedado destrozado por
el WC que es innecesario en esa zona.

Solucionar el ruido provocado por las máquinas de la azotea de la biblioteca de
Rafalafena.  Igual  una  solución  sería  desconectar  esas  máquinas  cuando  se  vayan  y
volverlas a conectar al día siguiente cuando vuelvan.

Solucionar la problemática de la Zona Paz, en la plaza de la Muralla.

Interviene José D. Parra Cuartero. El señor Parra indica que ha excusado su
ausencia,  ha  enviado  un  escrito,  en  tiempo  y  forma,  al  señor  Secretario,  recordando
peticiones realizadas en la anterior Junta y que todavía no se han llevado a cabo, para que
tenga constancia en esta reunión:

Siguen sin arreglarse varias calles de la zona Dr. Marañón y Adyacentes.

Se solicita la retirada del WC instalado en la plaza Dr. Marañón, ya que en esa
plaza hay 9 cafeterías y varios comercios, todos ellos disponen de baños.

Siguen sin colocar columpios infantiles en plaza Dr. Marañón.

Falta más limpieza en todo el barrio

Poda de árboles en la zona Dr. Marañón y Adyacente.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte
horas  y  veinticinco  minutos,  extendiéndose  de  ella  la  presente  acta  firmada  por  el
Presidente y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al márgen)

 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 5
G

JG
TG

M
PM

9G
7H

S9
2F

6M
PY

LS
G

T 
| V

er
ifi

ca
ci

ón
: h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 3
 d

e 
6 



ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE EST

Núm. d'Acta: 3

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 31. marzo. 2021

Hora inicie / fi: 20:00 / 20:25

Lloc: Telemàtica-Videoconferència

Membres Assistents:

DAVID DONATE CASTIBLANQUE President (Partit Socialista – PSPV)

JORGE RIBES VICENTE Vicepresident (PSPV)

LUCIANO FERRER PONS Regidor (VOX)

IGNACIA LORITE MARTÍNEZ Veïna (Alcaldia)

JOSÉ M. REBRIOIX DE LA ROSA Veí (Alcaldia)

LAMBERTO SÁNCHEZ MARINA Veí (Ciutadans)

SERGIO TOLEDO LLORENS Veí (Partit Popular)

EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ A VV Gumbau

Membres Absents:

VICKY AMORES HEREDIA A VV Rafalafena (*)

JOSÉ D. PARRA CUARTERO A VV Doctor Marañón i Adjacents (*)

ESTEBAN ADELL BOIX A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez (*)

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT A VV Rafalafena dels Tarongers

NURIA SOLSONA SORRIBES AMPA CP Lluis Revest

(*) Excusa absència

Secretari:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Pel senyor President s'obri la sessió donant pas al primer punt de l'orde del dia:

1r.- Aprovació de l'Acta de la sessió anterior de data 24 de febrer de 2021 .

S'aprova per unanimitat dels membres assistents.
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2n.- Informe del President.

El senyor president informa que es continuen reunint amb les associacions de
veïns.  Les  dues  últimes  han  sigut  Associació  de  Veïns  Gumbau  i  Associació  Veïns
Bulevard Vicente Blasco Ibáñez.

Es reprendran els temes monogràfics: s'ha contactat amb el responsable del
Pla d'Emergència del Serrallo i  pròximament vindrà a informar-nos sobre este.  També
vindrà ha parlar-nos sobre la importància de les associacions veïnals i com comunicar-se
amb la Corporació, el Regidor responsable de l'Àrea de Participació Ciutadana.

Finalment el senyor President comenta que, ja s'avisarà amb suficient temps
d'antelació, tenint en compte que les xifres de contagis Covid-19, en aquests moments van
en descens,  es proposarà  que les  futures reunions tornen a  ser  presencials,  seguint  i
respectant totes les mesures de seguretat establides per les autoritats Sanitàries.

3r.-  Proposar el nom d'un carrer nou situat en el Districte Est, zona Av
Germans Bou.

Per unanimitat dels membres assistents, es posposa este punt de l'orde del dia
per a la pròxima reunió de la Junta el mes d'abril. El motiu no ha sigut un altre que, en
estos dies s'ha produït un problema informàtic que ha afectat a tot l'Ajuntament i ha sigut
impossible  accedir  a  l'expedient  administratiu  en  el  qual  es  trobava  tota  la  informació
relativa al nou carrer a qui calia donar-li nom.

4t.- Precs i preguntes.

Intervé Lamberto Sánchez Marina. El senyor Sánchez que ja feia temps que
no assistia a estes reunions, simplement ha volgut disculpar-se personalment davant els
companys de la Junta, encara que en les anteriors reunions ja havia excusat degudament
la no assistència a estes. El senyor Sánchez comenta que ha estat seguint estes reunions
amb  la  lectura  de  les  corresponents  actes  i  felicita  a  tots  els  membres  per  la  seua
participació i intervencions.

Intervé Luciano Ferrer Pons. El senyor Ferrer proposa que, si es torna a les
reunions presencials, que es canvie novament el dia de la reunió al dimarts, com abans.

Intervé  Sergio  Toledo  Llorens.  El  senyor  Toledo  transmet  el  malestar  i
preocupació  dels  veïns  afectats  per  la  reforma de l'Av.  Lidón,  en  tres  punts  concrets,
perquè es tinga en compte en este projecte de reforma: Aparcament dissuasiu; Eliminació
de  la  tanca del  Parc  Rafalafena  (creuen  que  si  això  ocorre  s'hauria  de  dotar  de més
il·luminació); i l'eliminació d'un carril de circulació de vehicles en la pròpia Avinguda Lidón
(creuen que realment no seria necessari).

Finalment el senyor Toledo pregunta per la situació en què es troba el carrer
Carcaixent (tram que va des de carrer Clara Campoamor a Ronda Est. El senyor president
comena sobre este tema que s'està pendent de la recepció de l'obra.

Intervé  Vicky Amores Heredia. La senyora Amores, que ha excusat la seua
absència, ha enviat un escrit, dins del termini i en la forma escaient, al senyor Secretari,
recordant peticions realitzades en l'anterior Junta i que encara no s'han dut a terme, perquè
tinga constància en aquesta reunió:

Pas de vianants al carrer Benicarló (bar caracas) per a accedir al Passeig de
l'Amistat.

Unes  obres  que  s'estan realitzant  en una finca situada  en carrer  Benicarló
cantonada amb carrer Dr. Ferrán, han envaït la vorera fent una xicoteta rampa.
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En el  local  de  l'Associació  Rafalafena,  situat  al  carrer  Moncofar,  és  urgent
retirar dos arbres.

Podar arbres en tot el barri.

Ampliar la vorera en carrer Moncofar, enfront del local de l'associació, per a
facilitar l'accés a persones amb discapacitat. Aplanar el terreny que ha quedat destrossat
pel WC que és innecessari en esta zona.

Solucionar  el  soroll  provocat  per les màquines del  terrat  de la  biblioteca de
Rafalafena. Igual una solució seria desconnectar estes màquines quan es vagen i tornar-
les a connectar l'endemà quan tornen.

Solucionar la problemàtica de la Zona Pau, en la plaça de la Muralla.

Intervé José D. Parra Cuartero. El senyor Parra indica que ha excusat la seua
absència, ha enviat un escrit, dins del termini i en la forma escaient, al senyor Secretari,
recordant peticions realitzades en l'anterior Junta i que encara no s'han dut a terme, perquè
tinga constància en aquesta reunió:

Segueixen  sense  arreglar-se  diversos  carrers  de  la  zona  Dr.  Marañón  i
Adjacents.

Se sol·licita la retirada del WC instal·lat en la plaça Dr. Marañón, ja que en esta
plaça hi ha 9 cafeteries i diversos comerços, tots ells disposen de banys.

Segueixen sense col·locar gronxadors infantils en plaça Dr. Marañón.

Falta més neteja en tot el barri

Poda d'arbres en la zona Dr. Marañón i Adjacent.

I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint hores i
vint-i-cinc minuts, estenent-se d'ella la present acta signada pel President i el Secretari.

(Document signat electrònicament al marge)
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